

Pot de Départ de Bruno Fabre  
Sainte-Maxime le 08.09.2025

Notre ami Bruno Fabre avait convié les membres du club à une réception au port de Sainte-Maxime pour fêter son pot de départ, puisqu'il part pour plusieurs années faire un tour du monde avec son catamaran.

Il nous a fait visiter son très beau bateau qui se prénomme « Theia » et il a par la suite pris la parole pour nous présenter son très beau projet.  
Notre Président Philippe Fauré a offert des ouvrages et le Vice-président Bernard Bories a jeté un peu de rhum à la mer afin de respecter une vieille tradition de la marine à voile.

La soirée s'est poursuivie en dégustant des pizzas et en écoutant de la musique.  
Je me fais le porte-parole de tous les membres du club en réitérant tous nos vœux de pleine et entière réussite à Bruno, et nous avons hâte de recevoir des nouvelles de sa part, ainsi que des photos et vidéos qui seront présent tout au long de son beau périple.

Denis Le Bail  
Responsable Communication Club

